



Primer semestre de Bedolla, más violento que el de Aureoles

De acuerdo a datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), durante el primer semestre del actual gobernador de Michoacán Alfredo Ramírez Bedolla se triplicó el número de homicidios dolosos en comparación con el mismo periodo de Silvano Aureoles. Entre octubre de 2015 y marzo de 2016, bajo el mandato del político perredista se registraron 477 asesinatos de este tipo, mientras que en los seis meses del morenista el número se disparó a mil 219. Tan solo en abril pasado, el gobierno federal contabilizó 245 crímenes, cinco veces más a ese mismo mes de 2016, donde hubo 54 víctimas.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/primer-semester-de-bedolla-mas-violento-que-el-de-aureoles-8286830.html>